



Il était une fois dans... l'Ouest de Rodez



Pierre Maupas, éleveur au Domaine de Puech-Maynade, aux portes de Rodez, n'est jamais en manque d'idées.

Amoureux des paysages de l'Aveyron, dont il a fait sien le slogan de "pays des grands espaces", il rêve de lui donner un petit air de western.

Samedi après-midi, il a réussi sa première transhumance à cheval, malgré quelques petits soucis en tout début de parcours.

La transhumance à cheval est une vraie affaire

de professionnels. Pierre Maupas le sait bien et, sans aucun doute, il sera, dès l'année prochaine, un véritable cow-boy aveyronnais.

Pierre Maupas sait qu'il faut savoir se diversifier pour vivre au pays. Agriculteur, il est aujourd'hui un cavalier confirmé, sachant mêler avec réussite son métier et sa passion.

Sur la selle d'un de ses Apaloosa, accompagné de dix-sept autres cavaliers de Bordeaux, Paris, Millau et Toulouse, il a réussi samedi le pari de

conduire son troupeau de vingt-cinq génisses de race Brune de Marcillac au Domaine de Puech-Maynade en empruntant la piste du chemin de grande randonnée, Solsac, Ronne, Limouze, Onet-l'Église et Sars.

Fort de ses enseignements de cette première, Pierre Maupas ne compte pas en rester là. Il est décidé à présenter cette transhumance à l'américaine au prochain salon du Cheval, porte de Versailles à Paris.

Photos Bruno CAMPELS